

Trabajador permanece grave en la Uci tras explosión por gas

Estable dentro de su gravedad, permanece internado en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Clínico de Magallanes el hombre que el domingo sufrió quemaduras producto de una explosión por gas.

El trabajador Manuel Aguilar Vargas registra graves quemaduras en parte importante de su cuerpo.

El centro asistencial descartó por ahora un traslado a Santiago, a un centro especializado en este tipo de lesiones.

El accidente ocurrió el domingo de madrugada en el sector Jardín de la Patagonia, al norponiente de la ciudad, cuando el hombre se encontraba al interior de su vehí-

culo utilitario y habría encendido un cigarrillo, generando esto una explosión, presumiblemente por una acumulación de gas de la que no se había percatado.

Bomberos de la Séptima Compañía acudió a la emergencia frente a un llamado inicial por una fuga de gas, pero al llegar los voluntarios se percataron que la situación adquiría mayor gravedad.

Personal del Samu trasladó a la víctima al centro asistencial con graves quemaduras.

Bomberos dio cuenta del hecho a Carabineros y la policía tras pasó los antecedentes a la Fiscalía, que abrió una investigación para determinar las causas exactas de la explosión.